
Bürgermeister Klütsch ruft den Tagesordnungspunkt auf. Er gibt bekannt, dass dieses Thema in 

Kooperation mit allen Räten der Samtgemeinde diskutiert werden soll.  

Wie Ausschussvorsitzender Krasniq bereits erwähnt hat, findet hierzu am 11.04.2018 eine 

Informationsveranstaltung statt. 

 

Ratsherr Weissmann teilt mit, dass er in der letzten Finanzausschusssitzung nicht die Möglichkeit 

gehabt hat, den Antrag zu begründen. An der Sitzung konnte er wegen eines anderen Termins erst 

später teilnehmen. Er habe die Verwaltung gebeten, die Sitzung später einzuberufen bzw. diesen 

Tagesordnungspunkt nach hinten zu verschieben. Dieser Bitte sei man jedoch nicht nachgekommen.  

 

Bürgermeister Klütsch hält es für wichtig, dass allgemein durch den Antrag der Fraktion Bündnis 90 

Die Grünen dieses Thema jetzt in allen Räten diskutiert wird. 

 

Danach beschließt der Rat der Stadt Bersenbrück einstimmig, den Antrag der Fraktion Bündnis 90 Die 

Grünen bis nach der Informationsveranstaltung am 11.04.2018 zurückzustellen und anschließend 

erneut zu beraten.  


